

平成30年度活動の記録 5月

	<p>1年生向けに、非行防止講話を美方警察署から3名の方にいただきました。木藤警備課長からは防災、オウム真理教についての話があり、その後スマホに関するDVDを鑑賞、林係長からいじめに関することやドラッグ、飲酒、また相手を大切にすることに関する話がありました。SNSトラブルは高校でもよく問題となっていますので、非常に参考になりました。</p>		<p>リーダー研修会を実施し、各クラスの役員が、クラスの課題、学校の課題について意見を出し合いました。最後には各班から集約された意見をまとめる形で発表があり、それぞれが意識を高めることができました。</p>
<p>5/23(水) 1年生向け非行防止講話</p>		<p>5/25(金) リーダー研修会</p>	
	<p>滋賀県希望ヶ丘文化公園で、全関西学生スキー連盟主催の春期季節外(駅伝)競技会にスキー部が参加しました。大学主体の大会に近畿各地区の高校生も参加させていただき、刺激を受けているようです。</p>		<p>本校スキー部が、兵庫県体育協会から強化運動部の指定を受けました。兵庫県体育協会の永井邦治専務理事から、本校西村教諭に指定証を渡していただきました。例年のことながら支援していただけるのは大変ありがたいことで、このことに使命を感じ、兵庫県のスキー発展に寄与していきます。</p>
<p>5/27(日) 第61回春期季節外(駅伝)競技会</p>		<p>5/28(月) 強化運動部認定証授与</p>	
	<p>3年選択スピーチの授業は、模擬面接の対応まで授業が進んできました。特別非常勤講師毛戸先生が面接官役をされ、入室から退室までの流れや応答の仕方、内容についてのチェックなどの細かな指導をいただきました。見られながらの面接練習は、度胸がつかます。</p>		<p>3年英語探求の授業で、ALTのジェニファー先生が、英語でのインタビューテストをしていました。ゴールデンウィークは外出したか等の質問を生徒に投げかけ、英語で対応するテストです。身近なことを表現していくことで、会話を楽しめるようになっていきます。</p>
<p>5/29(火) 3年選択スピーチ</p>		<p>5/29(火) 3年英語探求</p>	
	<p>2,3年生の冒険教育では、協力体制構築に向けた仲間作りプログラムの実習を行いました。全員で手をつなぎ、引っ張り合いながら全員で立ったり(時間制限あり)、協力して指先でフラフープを地面においたりしました。とちのき村の西垣さんに来ていただき、全体指導をしていただきました。</p>		<p>2年選択フードデザインの授業で、講師の吉岡先生に来ていただき、茶道の作法について学びました。礼に始まり礼に終わるということから「お先に」「頂戴いたします」等の言葉かけは勿論、礼の仕方や茶碗を眺める姿勢など細かな作法を指導いただきました。次回は、実際にお茶を点てる実習を行います。</p>
<p>5/29(火) 2,3年冒険教育</p>		<p>5/29(火) 2年選択フードデザイン</p>	
	<p>3年スポーツ実践Ⅱの授業で集団行動を実施しました。基準に向けての集合、整列、列の増減、行進等、号令をかける指揮者を交代しながら練習しました。</p>		<p>3年地域スポーツⅡの授業で鳥取大学関先生に来ていただき、アドバイスをいただきながら、2月に作成した兔和野高原のランニングコースを自分たちで実際に走ってみました。試走前後で唾液によるストレス度や血液による乳酸血を測定し、自分たちの感想と実感とあわせてアンケートに記入し、コース設定の参考にしました。</p>
<p>5/30(水) 3年スポーツ実践Ⅱ</p>		<p>5/31(木) 3年地域スポーツⅡ</p>	